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令和７年６月定例会 

通告順 氏     名 ／ 件  名  及  び  要   旨 

   
 ６  （ 工藤 秀一 ） 

  

１．公共交通整備について 

（要旨）現在町内のバスやハイヤーなど、休日に運休や時間帯によって稼働

していないなど「交通空白」が生じていて、不便している住民の声を

聞きます。 

 

(1) この空白の解消に向け、取り組み状況を伺います 

(2) 現行の循環バス・デマンドバス・ハイヤー以外の手段としてライ 

ドシェアの取り組み状況を伺います 

(3) ＭＯＮＥＴシステムを利用し今後どのような活用ができるか伺い 

ます 

 

 

２．ゼロカーボンシティに向けた取り組みについて 

（要旨）ゼロカーボンとは温室効果ガスの排出量を減らしたり、森林等によ

る温室効果ガスの吸収量を増やすことで、「排出量－吸収量＝０（ゼ

ロ）」にすることと思うが、地球温暖化対策実行計画から吸収量の対

策が見えない。 

 

(1) 温室効果ガスの排出量と吸収量は、数値化できているか伺いま

す 

(2) 排出削減の施策は多くあるが、吸収源対策にあまり触れられて

いないと思いますが、考えを伺います 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

３．町民センターの改修状況について 

（要旨）利用者からの改善要望が多く、確認させていただきます。 

 

(1) 改修前同様に管理人を置いた方がいいのではないか 

(2) 会議室ドアのオートロックの必要性について伺います 

(3) 館内トイレ、特に宿泊所トイレにウォシュレットを設置しなかった

のはなぜですか 

(4) 外周階段等の破損部を修理しないのはなぜですか 

 

 

 

４．置き勉について 

（要旨）近年、教材の増加やデジタル機器の導入により、小学生のランドセ

ルの重さが課題と思います。特に教科書やノートだけでなく、タブレ

ットやその他のデバイスも持ち運ぶ必要がある場合、ランドセルはか

なりの重量になっているため、体への負担を心配する保護者がいます。 

 

(1) 肩や背中にかかる負担が大きく、健康面が懸念されていますが、考

えを伺います 

(2) 2018 年に文科省が認めた置き勉について、町内各学校の現状の対

応について伺います 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


